

IAA 2013: Kia präsentiert B-Segment-Studie

Kia zeigt auf der Internationalen Automobilausstellung in Frankfurt (IAA) (Presstage: 9.-11.9.2013) eine neue B-Segment-Studie. Das Konzeptfahrzeug mit robustem Auftritt soll einen Ausblick auf ein mögliches neues Modell geben. Ob es eine nah an der Studie angelehnte Serienversion geben wird, steht zurzeit aber noch nicht fest.

Das Ausstellungsstück ist auf das Großstadtleben zugeschnitten und zeigt ein markantes Design. Die Studie – die in Europa entwickelt wurde und die sich stark am Geschmack und an den Ansprüchen europäischer Kunden orientiert – zeigt viele Details, die man üblicherweise nur in höheren Fahrzeugklassen erwartet. (ampnet/nic)